

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan temuan dan analisis penelitian dilapangan tentang nilai pendidikan dalam rangkaian tradisi haul Sayyid Muhammad Al-maliki di pondok pesantren Al-Khairaat Bekasi, maka penulis menyimpulkan hasil dari peneitian sebagai berikut :

1. Tradisi haul Sayyid Muhammad Al-Maliki di pondok pesantren Al-Khairaat Bekasi sudah berjalan sejak tahun 2005 dan sampai saat ini masih tetap dilestarikan. Adapun rangkaian-rangkaian kegiatan yang dilaksanakan dalam acara haul Sayyid Muhammad Al-Maliki diawali dengan kegiatan khatmul Qur'an, dilanjutkan dengan pembacaan tahlil, dilanjutkan dengan melantunkan syair pujian dan shalawat atas Nabi Muhammad saw, dilanjutkan dengan pembacaan manaqib Sayyid Muhammad Al-Maliki, dilanjutkan dengan ceramah agama, kemudian berbuka puasa bersama, setelah itu berlanjut shalat magrib berjama'ah, shalat isya dan tarawih berjama'ah, kemudian diakhiri dengan haflah akhirussanah.
2. Dalam rangkaian tradisi haul Sayyid Muhammad al-Maliki di pondok pesantren Al-Khairaat terdapat beberapa nilai pendidikan diantaranya adalah : a. pendidikan religius, b. pendidikan moral, c. pendidikan sosial, d. pendidikan estetika, e. pendidikan budaya, f. pendidikan diri pribadi.

B. Saran

Berdasarkan penelitian tentang nilai pendidikan dalam rangkaian tradisi haul Sayyid Muhammad Al-Maliki di pondok pesantren Al-Khairaat perlu adanya saran-saran yang membangun , diantaranya :

1. Bagi Pondok Pesantren Al-Khairaat Bekasi

Tradisi peringatan haul Sayyid Muhammad Al-Maliki di pondok pesantren Al-Khairaat harus tetap dilestarikan, karena begitu pentingnya tradisi

haul tersebut untuk mengenang kembali jasa-jasa guru yang hasilnya telah dirasakan oleh kita semua. Begitupun untuk lebih mengenal guru dari pimpinan pondok pesantren Al-Khairaat meskipun banyak santri yang tidak pernah diajar secara langsung namun ikatan batin akan tetap terjaga dari sisi sanad keilmuan.

2. Bagi Masyarakat

Tradisi peringatan haul Sayyid Muhammad Al-Maliki di pondok pesantren Al-Khairaat baiknya dihadiri oleh masyarakat. Selain banyak nilai pendidikan dan tidak adanya penyimpangan ajaran agama, manfaat yang ada pada acara tersebut sangatlah banyak dan besar bagi masyarakat. Dengan adanya tradisi haul tersebut dapat mempererat tali persaudaraan antara keluarga pondok pesantren dengan masyarakat, adanya kerjasama antara masyarakat sekitar pondok pesantren dengan pondok pesantren sehingga dapat menghasilkan kerukunan.

3. Bagi Para Peneliti

Bagi para peneliti yang ingin mengkaji objek semacam tradisi keagamaan, penelitian ini bisa menjadi tambahan referensi, yang diharapkan dapat dipergunakan untuk memudahkan pembentukan wacana penelitian melalui literatur dengan mengkaji, membahas, serta meneliti tentang suatu tradisi keagamaan dan memberikan penjelasan secara teoritis tentang suatu fenomena yang terjadi di masyarakat.